

Faschingsdienstwoch

Faschingsdienstwoch

Heute ist Faschingsmittwoch, nachdem gestern
Ascherdienstag war, oder vielleicht umgekehrt?
Alles ist verrückt, die Wut hat viele Schwestern
und die nackte Wahrheit läuft absolut verkehrt!

Eigentlich ist ja jeden wirren Tag der erste April,
man wird verarscht, belogen, ja absolut betrogen,
wenn man es so sagen will oder besser nicht will:
Die edle Wirklichkeit ist in den Schlund gezogen.

Niemand nicht hat da den Überblick behalten!!
So ganz genau kann keiner wissen was da läuft!
Überall flanieren furchtbar hässliche Gestalten.
Wir sind mit Mist und Abschaum grade überhäuft.

Worte, die für uns das Licht vielleicht bedeuten,
sind sorgsam von Dämonen immer aussortiert,
doch dafür kommt ein scharfer Senf von Leuten,
die absolut rein gar nichts an uns interessiert!

Sie sind dabei den Ascherdienstwoch einzuführen,
als den normalen Arbeitstag zum Ekel-Widerwillen,
weil sie im Innern keinen Anstand mehr verspüren.
Für uns gilt: Wer nicht hören will muss eben fühlen!

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)